

ZONE

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Resepsi Peringatan Hari Kesehatan Nasional Ke-58

Nurfaizin - KEBUMEN.ZONE.CO.ID

Nov 12, 2022 - 15:36



Komandan Kodim 0709/ Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., bersama forkopimda Kabupaten Kebumen menghadiri Kegiatan resepsi Peringatan Hari kesehatan nasional ke-58 tahun 2022

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/ Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., bersama forkopimda Kabupaten Kebumen menghadiri Kegiatan resepsi Peringatan Hari kesehatan nasional ke-58 tahun 2022 dengan mengusung Tema "bangkit Indonesiku sehat negeriku" di Pendopo Kabumian Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Sabtu, (12/11/2022)



Turut hadir dalam Kegiatan tersebut, Bupati Kebumen Arif Sugiyanto S.H., Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf. Eduar Hendri, S.I.P., Kajari Kebumen Drs. Fajar Sukristiawan, S.H.,M.H., Sekda Kabupaten Kebumen H. Ahmad Ujang Sugiono, SH., Kepala Pengadilan Negeri Kebumen Agung Aribowo ,S.H., Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Kebumen dr.Iwan danardono, Ketua PPNI Kabupaten Kebumen Arif Abdulrahman S.Kep.,Ns, Para SAB Bupati Kebumen, Para Asisten Sekda Kebumen, Para OPD Kebumen, Para pimpinan RS dan puskesmas Sekabupaten Kebumen, Perwakilan dari organisasi profesi Kab Kebumen.

Pada sambutan bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto S.H., Mengatakan, "Selamat Hari Kesehatan Nasional ke- 58 tahun 2022 yang mengangkat Tema "Bangkit Indonesiaku, Sehat Negeriku" merupakan Tema yang tepat dipilih untuk menggambarkan bangkitnya semangat dan optimisme seluruh lapisan masyarakat Indonesia yang secara bersama,bahu membahu, dan bergotong royong dalam menghadapi situasi kesehatan di masa pandemi COVID-19, sehingga masyarakat Indonesia dapat kembali beraktivitas dan produktif agar Indonesia kembali bangkit dan kembali sehat. Ucapnya.

Lebih lanjut bupati mengatakan "kami mengucapkan terimakasih atas Kerja keras, dedikasi dan kinerja kepada segenap jajaran kesehatan yang sungguh mengesankan. penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua jajaran kesehatan, para tenaga kesehatan dan garda-garda terdepan pelayan masyarakat di bidang kesehatan," ungapnya.

Bupati menambahkan, "Peringatan Hari Kesehatan Nasional tahun ini hendaknya dapat memacu kita untuk semakin peduli pada peningkatan kualitas hidup masyarakat bagaimana kita untuk membudayakan gerakan hidup sehat", jelasnya.

Sementara Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., usai acara peringatan hari Kesehatan Nasional mengatakan, "Selamat Hari Kesehatan Nasional ke-58 tahun 2022, semoga dengan peringatan hari kesehatan ini menjadi momentum bagi jajaran kesehatan untuk terus semangat dalam mengabdikan dan melayani masyarakat di bidang kesehatan demi kepentingan kemanusiaan," pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen